

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan.

Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

REUNIÓN DEL GRUPO POR LA MARCHA DE LA IGLESIA

El sábado 17 de junio, de 10 a 13h, tendremos el segundo encuentro de análisis y reflexión sobre la marcha de la iglesia, estamos todos invitados a participar.

FIN DE CURSO DE LAS ESCUELAS DOMINICALES Y COMIDA DE IGLESIA.

El domingo 18 tendremos un culto especial de fin de curso, con participación de los niños, la Coral y después tendremos nuestra comida comunitaria. No te lo pierdas.

CONSEJO PASTORAL

El próximo jueves a las 20h tendremos la reunión el Consejo Pastoral de la iglesia.

JÓVENES PIEBA

El próximo Sábado 10 de Junio tendremos una salida en catamarán será a las 12:00h la salida desde la iglesia hacia el puerto de Cartagena (Murcia).
+ Información sobre precios y plazas, hablar con Christian.

SERVICIO DOMINICAL DE JUNIO 2017

Puerta: Goya.

Santa Cena: Juan Andrés y María, Pascual, Goya, Adrián y Daniel Velásquez,

Ofrenda: Maruja, Tina, Leonor, Fina Pomata, Adrián y Daniel Velásquez,



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante
965207191 Pastor José Luís Castro López
Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)

Por lo cual, por amor a Cristo me gozo en las debilidades, en afrentas, en necesidades, en persecuciones, en angustias; porque cuando soy débil, entonces soy fuerte.

2 Corintios 12:10

ACTIVIDADES

Jueves

19h Encuentros de Oración

Domingos

11h Estudios Bíblicos

12h Celebraciones de la Fe

* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web.



Síguenos en las Redes sociales:

Facebook/pieba 

Twitter: @piebaorg 

Youtube/PiebaTV 

www.pieba.org 

Esta parábola de Jesús está basada en la profecía de Isaías 5:1-17.

El propietario de la viña es Dios. La viña representa al pueblo de Israel. Los labradores son los dirigentes del pueblo escogido. Los siervos son los profetas. El hijo amado es Jesús.

El propietario de la viña, el generoso Dios, la dotó con todo lo necesario para facilitar la labor de los labradores:

Un vallado para protegerla contra los ladrones y los animales salvajes; un lagar donde pisar la uva, recogiendo el zumo extraído en una tinaja que se ubicaba debajo; y una torre en la que guardar el vino, que servía además de refugio a los labradores y como puesto de vigilancia.

El propietario de la viña, el confiado Dios, dejó que los labradores la gestionaran con total libertad.

El propietario de la viña, el Dios paciente, ofreció muchas oportunidades a los labradores para que entregaran a sus siervos el fruto. Al no conseguirlo, decidió enviarles a su hijo amado; pero, en lugar de entregarle el fruto de la viña, lo mataron para apoderarse de la heredad.

Jesús finaliza la parábola con una mención al Salmo 118:22, un pasaje referido al pueblo de Israel,

menospreciado por los grandes pueblos que se consideraban a sí mismos arquitectos de la estructura del mundo. Sin embargo, en la economía de Dios, el pueblo de Israel estaba llamado a ser el más importante de todos. A pesar de ello, en lugar de uvas se recogieron uvas silvestres. El sueño del salmista tuvo que esperar para cumplirse a la muerte y resurrección de Jesús.

Hasta aquí el sentido original del pasaje, pero si construimos puentes y buscamos su significado contemporáneo, necesariamente tenemos que identificar la viña con la Iglesia de Jesucristo. Su propietario sigue siendo Dios. Los labradores en este caso somos cada uno de nosotros, los que formamos el cuerpo de Cristo, desde el miembro más anciano hasta el más joven. Los siervos son aquellos hombres y mujeres con los que Dios nos ha provisto a lo largo de la historia para instruirnos y pastorearnos. El hijo amado también sigue siendo el mismo, Jesús, la cabeza de la Iglesia.

El propietario de la Iglesia, el generoso Dios, la ha dotado con todo lo necesario para facilitarnos la labor a ti y a mí, los labradores: Un vallado para que los hermanos nos sintamos protegidos en medio de los avatares del día a día;
Continúa en la siguiente pág...

un lagar donde poner a disposición nuestros dones, para que ejercitándolos fluya el néctar de la edificación; una torre en la que depositar el fruto de nuestro trabajo en común, que nos sirva además de hospedaje y como punto de encuentro para velar juntos.

El propietario de la viña, el confiado Dios, nos ha dado libertad a ti y a mí para gestionarla.

El propietario de la viña, el Dios paciente, ha ofrecido a lo largo de la historia a su Iglesia, y nos sigue ofreciendo hoy, multitud de oportunidades para que respondamos a tanto amor con fruto de sincera

gratitud y alabanza.

Nuestras vidas han sido transformadas gracias a la obra redentora de Jesucristo, la Piedra que ha venido a ser cabeza del ángulo. Es mucho lo que hemos recibido y seguimos recibiendo de Dios a través de su Iglesia, de la que Cristo es cabeza: Un vallado, un lagar, una torre ..., una familia en la fe. Ésa es nuestra herencia, pero nunca olvidemos que la viña le pertenece a Dios. ¡Seamos agradecidos y dejemos de repetir la vieja historia!



MINISTERIO DE ORACIÓN PIEBA

Por nuestros mayores y enfermos, que el Señor cuide de cada uno de ellos conforme a su necesidad, por los que están en residencias que el Señor les acompañe de una forma especial.

Por el ministerio musical de la iglesia, por el grupo de alabanza y la coral, que el Señor bendiga este ministerio, que sea un instrumento para la edificación de la iglesia y de testimonio para los demás.

Por la mayordomía de todos y cada uno de nosotros, que el Señor nos dé la sabiduría y fortaleza para saber administrar todos nuestros bienes y recursos personales para su gloria.